

ほっとニューズ ワクチン Vol.09

短い印象だった梅雨も終わり、暑い日々が続くことが予想されます。今年の夏は電力不足が懸念されており、コロナの影響での経済活動の停滞や昨年の大雪、寒波による影響が大きいと言われております。暑い日が続き、冷房を頻回に使うこともあるとは思いますが、換気を併用した「節電」を試してみてもいいでしょうか。

| 介護保険事業状況報告 (令和3年4月暫定版) | |
|---------------------------|----------|
| 第1号被保険者数 | 約3,581万人 |
| 認定者数 | 約684万人 |
| 認定者数割合 | 約18.7% |
| 居宅サービス受給者数 | 約394.1万人 |
| 施設サービス受給者数 | 約95.5万人 |

▲厚生労働省が6月に発表した介護保険事業状況報告概要の抜粋の表になります。この他、都道府県別の第1号被保険者1人あたりの保険給付費では、施設サービスの給付費が高い都道府県として、新潟県が1位となっています。詳しくは、厚生労働省のホームページ等より参照して下さい。

ほっとしばた居宅活動報告

ほっとしばたケアセンターでは、職員の新型コロナウイルスのワクチン接種が2回終りまりました。腕が痛くなる等の副反応は多くみられましたが、発熱した職員も複数あり、大変だったようですが、どのくらいの効果があるのか不明瞭ですが、少し安心したといっところでは。

小林



ほっと(ばた)ケアセンター

居宅介護支援事業所

【受入状況】 石井：空き◎
小林：空き◎
明間：空き◎

80's BUBBLY!

(第3話)

DJに憧れ、夢を描いて目指したものの、挫折をして流れ星のように消えていくDJも多く存在する。二人目の出会いは、男が入店したディスコのDJで、DJ歴も長く、渋谷、新宿と他店も渡り歩いたベテランDJだった。残念ながら彼は男が入店してから半年程でDJを辞め、モデルの派遣事務所を立ち上げ独立した。その彼とは、自分がディスコを辞めた後でも一緒に飲んだり、遊びに行ったりと付き合いは絶えなかった。彼の家に遊びに行く度に貴重盤やサンプル盤のレコードをたくさんもらった。いつか2人で店を持つなんて夢も語り合った。人と人との出会いが人生を大きく変える...そんな出会いだった。

To be continued...

「お問い合わせ先」
ほっとしばたケアセンター
新発田市豊町3-5-11
【電話】 0254-23-0155
【FAX】 0254-23-0156

